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OFYR 
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SET

SKU CODE	 EAN CODE 
OA-S-SET	 6019917475447

Das OFYR Spachtelset besteht aus zwei wichtigen Utensilien für das Outdoor-Cooking: 
einem Grillwender und einem stabilen Spachtel. Der Grillwender hat eine lange Klinge, 
mit der Sie einfach Ihre Lieblingspatties oder Veggieburger auf der Kochplatte wenden 
können. Die Klinge hat eine erhöhte Kante in der Nähe des Griffs - das sorgt für maximale 
Kontrolle und Stabilität beim Wenden der Speisen. Mit dem Spachtel lassen sich 
insbesondere empfindliche Speisen wie Fisch und Pfannkuchen wenden, ohne dass sie 
auseinanderfallen.  

•	 Besteht aus einem Grillwender und einem Spachtel. 
•	 2 verschiedene Formen, um Speisen auf der Kochplatte einfach zu wenden. 
•	 Der Grillwender hat eine erhöhte Kante für maximale Kontrolle und Stabilität.

This OFYR Spatula Set consists of two essential utensils for outdoor cooking: a burger 
turner and a solid spatula. The Burger Turner has a long blade, with which you can easily 
flip your favourite patties or veggies on the cooking plate. The blade has a raised edge 
near the handle, ensuring maximum control and stability when flipping food. The spatula 
keeps fragile foods like fish and pancakes in one piece.  

•	 Consists of a burger turner and a spatula. 
•	 2 different shapes to easily flip food on the cooking plate. 
•	 The burger turner has a raised edge for maximum control and stability. 

Material	 Blade	 Stainless steel

	 Handle	 Wood

Dimensions	 Burger turner	 27,1x8,9x2 cm

	 Solid turner	 25,6x12x2 cm

Weight	 Burger turner	 220 g

	 Solid turner	 180 g

Material	 Klinge	 Rostfreier Stahl

	 Griff	 Holz

Abmessungen	 Burger turner	 27,1x8,9x2 cm

	 Solid turner	 25,6x12x2 cm

Gewicht	 Burger turner	 220 g

	 Solid turner	 180 g
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